

LC RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

# La syndique de Bassins en arrêt maladie, ses collègues tentent de garder le cap

A Bassins, la cheffe de l'exécutif est atteinte dans sa santé depuis mi-janvier. Les quatre autres municipaux poursuivent le travail. Et les chantiers sont importants, tandis que les tensions perdurent dans le village.

Bassins

La Côte



Laura Lose  
16 avr. 2022, 11:00





Sonia Pittet (2e depuis la gauche) est en arrêt maladie. Ses collègues ont repris ses dossiers.  
DR

La rumeur courrait depuis plusieurs semaines. L'information est maintenant officiellement communiquée: la syndique de Bassins Sonia

Pittet est en arrêt maladie depuis la mi-janvier. Son collègue et vice-syndic Denis Currat l'a annoncé au Conseil communal mercredi soir.

Voilà donc trois mois que Bassins n'a plus sa cheffe de l'exécutif. Une absence qui ne devait durer que 15 jours. «Il nous était difficile de communiquer. Il s'agit de préserver sa vie privée», commente Denis Currat, qui indique que l'équipe municipale a des contacts amicaux réguliers avec Sonia Pittet.

**“La situation est compliquée ces derniers mois à l'administration communale, mais nous mettons tout en œuvre pour la stabiliser.”**

DENIS CURRAT, VICE-SYNDIC DE BASSINS

Puisque les quatre municipaux sont suffisamment nombreux pour délibérer, son remplacement n'est pas prévu. Ils se sont réparti les dossiers de la syndique. «La situation est compliquée ces derniers mois à l'administration communale, mais nous mettons tout en œuvre pour la stabiliser», a reconnu Denis Currat devant le Conseil communal.

## **Démission à l'administration**

Car ce n'est pas le seul souci. La Municipalité a aussi dû composer avec l'absence pour arrêt maladie de la secrétaire municipale, d'octobre 2021 à janvier 2022. Cette dernière a ensuite donné sa démission le 25 janvier, pour un départ le 11 février.

«Ce délai très court peut vous surprendre, a anticipé Denis Currat. Il est dû au fait que de nombreuses heures supplémentaires avaient été accumulées depuis très longtemps».

Une nouvelle titulaire a été recrutée, en la personne de Natacha Bruchez, qui prendra ses fonctions ces prochains jours.

## Réorganisation des factures

La commune engagera également prochainement une ou un responsable du contrôle des habitants qui occupera aussi la fonction de secrétaire municipal adjoint, à un taux entre 40 et 60%. Les entretiens sont en cours.

En plus, les autorités se sont lancées dans une réorganisation de la bourse communale et du système de facturation. «Des erreurs se sont produites pendant cette transition, nous nous en excusons», relève Denis Currat.

## L'ancienne Municipalité en embuscade

Tous ces événements se déroulent sur fond d'une tension palpable, nourrie par l'ancienne Municipalité. En particulier l'ancien syndic, Didier Lohri, qui se répand en accusations sur les réseaux sociaux, surtout dirigées contre la syndique.

«Nous ne savons pas encore comment réagir à cela. Pour l'instant, nous n'avons entrepris aucune démarche», précise Denis Currat.

Le président du Conseil communal, Bernard Treboux, a lui aussi été pris à partie. Une ancienne membre de la Municipalité a porté plainte contre lui, estimant qu'il l'avait intimidée par téléphone. Le Ministère public a décidé de ne pas entrer en matière, classant cette plainte.

 Soyez le premier à commenter



## À lire aussi

---

Lċ **A Bassins, la nouvelle Municipalité prend ses marques**

par Marie-Christine Fert



Lċ **La Côte: qui sont vos nouveaux élus? Découvrez leur profil**

par Laura Lose



Lċ **Bassins: un dernier Conseil mouvementé pour le syndic Didier Lohri**

par Laura Lose



## Bassins reprend le combat pour son réseau d'accueil de jour

24.06.2021 16:00



[À propos](#)

[Contact](#)

[CGU](#)

[Protections des données](#)

[Régie publicitaire](#)

[Abonnements](#)

[Mon espace personnel](#)

[Gérer mon abonnement](#)

[Nos offres d'abonnements](#)

Retrouvez La Côte



